
 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月16日(火)日生室にて文化レクリエーショ

ン委員会主催・津本ケイ子先生によるハーバリ

ウム教室が行われました。 

参加者 31 名で楽しく賑やかに、忙しい日々

を忘れてしまうほど癒されるひと時でした。 

世界にひとつだけのハーバリウムの完成に皆

さん大歓声！！ライトを下から当てると、幻想

的でより一層美しいハーバリウムになります。 

皆さんも機会があれば是非、体験なさってみ

て下さい。 

 

文化教室『ハーバリウム』 

学習展示会 

１月 28 日(日)学習展示会が開催されました。 

会場には小学部、中学部、高等部の子どもたちの個性あ

ふれる作品が夢・希望を乗せ展示されており、私たち保護

者は子供たちの成長を感じる事ができました。 

 

ＰＴＡ展示会場にも沢山の保護者の方々に足を運んで頂

き、ありがとうございました。. 

 

またＰＴＡの展示にご協力頂いた皆様、誠にありがとう

ございました。 

 

ＰＴＡ Ｃａｆｅ 

1月28日(日)学習展示会に合わ

せて、作業棟地下調理室において 

 ～１日限りの喫茶～ ＰＴＡ 

Ｃａｆｅが開店致しました！！ 

全席満員で美味しいスイーツ＆

温かい飲み物でホッと一息つかれ

ていました。 

ＰＴＡ役員の皆さま、お疲れ様

でした。 
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寝屋川公園の清掃活動 
 

  

昨年 12 月 19 日(火)PTA 実行委員、学級委員で力を

合わせ、寝屋川公園第１駐車場周辺の清掃活動を行いまし

た。 

寝屋川支援学校は広大な寝屋川公園に隣接している、全

国的にも珍しい自然に囲まれた学校です。 

春夏秋冬色々な表情を魅せてくれる並木道を通り通学

したり、散歩で季節探しを楽しんだり．．． 

子供達が自然を身近に感じながら成長できる環境に感

謝しながら、いつもお世話になっている寝屋川公園に微力

ながらも貢献できたことを嬉しく思います。 
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各種委員会  
～1 年で印象に残った事～ 

文化ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ委員長 中平さん 
 

色々な活動を通して文レクの皆さん、他の委

員さん、保護者の方と交流ができ、とても楽し

かったです。 

有難うございました。 

ベルマーク委員長 樋崎さん 
 

ベルマーク委員をやって思ったことは、予想

以上に集まっていて、保護者の方がすごく協力

してくれていた事です。 

PTA 会長 那須さん 
 
小学部６年生、中学部３年生、高等部３年生の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業生の皆さんとご家族の皆さ

まが歩まれる新しい道が、暖かく希望に満ちた光に包まれていますよう心よりお祈りいたします。  
さて、今年度のＰＴＡ活動を振り返りますと、進路講演会・バスツアー・ＰＴＡ講演会・バザーなどの行事を行ってまいりまし

た。たくさんの保護者の皆さまにご参加、ご協力をいただいたお蔭で、どの行事も無事終えることができました。学級委員の方々
にはお忙しい中、様々な面でサポートしていただき、大変充実したＰＴＡ活動を送ることができました。この場をお借りしてお礼
申し上げます。 
この一年、たくさんの出会いにも恵まれ、またとない貴重な時間を過ごさせていただきました。様々な経験が何物にも代えがた

い私の大きな財産になりました。校長先生をはじめ多くの先生方、保護者の皆さまの温かいご支援、本当にありがとうございまし
た。 
 

 

太田 校長先生 
 

『来年度も PTA 活動へのご協力を！』 

 

PTA 会員の皆さま、今年度も様々な PTA 活動を通

じて本校の教育にご理解ご協力をいただき誠にありが

とうございました。とりわけ役員の皆さまには感謝の気

持ちで一杯です。校長にとって一番印象的だったこと

は、『避難所宿泊体験』でした。本校体育館で子どもた

ちが一晩を過ごしたのです！毎年実施は難しいですが、

この貴重な取組みをぜひ継続した活動にしたいもので

す。PTA 会員の皆さま、来年度も引き続き PTA 活動

へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

会長、校長、准校長よりひとこと 

岡本 准校長先生 
 

4 月、桜咲く春の寝屋川支援学校にあたたかく迎

えていただきました。それから間もなく１年が過ぎ

ます。春夏秋冬、四季の移り変わりがしっかり感じ

られる素敵な環境を生かした学習活動や活発な

PTA 活動には感心させられました。また、運動会、

学習発表会、学習展示会等の行事には良い伝統を感

じました。PTA 組織が元気な学校は学習活動も活

発です。役員の皆様、会員の皆様今後とも学校を盛

り立てていただきますようお願いいたします。 

    

高等部の生徒さんがベルマーク

分別のお手伝いをしてくれまし

た。たくさんありがとう♡ 

保護者室の図書は文レク委員さ

んが管理してくださっていま

す。 
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関西学院大学教授の丹羽登氏による「ICT で広

がる未来ペッパーくんとともに特別支援学校の

子どもへのプログラミング教育」をテーマとし

た講演会が行われました。ICT の活用によって

学習上、又は生活上の困難を改善克服し、合理

的配慮が進むこと、例えば文字の読み上げ、拡

大、視線入力、疑似体験等を授業の中に取り入

れていく必要性を話されていました。 

 

進路対策委員長 西田さん 
 

委員会や意見交換、学んだ事、今後に向けて

の課題や提案など、各種委員会によって異なり

ますが、ある程度理解する事が出来たように思

いました。 

広報委員長 大森さん 
 

広報委員で一番印象に残った事は、皆さん一人一人が

嫌な顔を何ひとつせず、協力的に取り組んで下さった事

です。 

記事を作成したり写真を撮ったり、内容は決して楽で

はないのに素敵な『きぼう』を毎回楽しんで作る事がで

きました。 

1 年振り返るとあっという間に終わってしまったけど

楽しく参加させて頂きました。本当に皆様ありがとうご

ざいました(^_^) 

お疲れさまでした！ 

 

 

一年間、学級委員として PTA 活動にご協力頂いた皆様、本当にありが

とうございました。 

今後とも、PTA 活動へのご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

平成 29 年度の『きぼう』も最終号となり

ました。一年間ご愛読ありがとうございまし

た。また、役員の皆様ご協力ありがとうござ

いました。 

今後とも、PTA 活動へのご協力よろしくお

願いいたします。 

 

編集後記 

今後の主な予定 
 

3 月 5 日(月) 第１０回実行委員会 

  3 月 9 日(金) 高等部卒業式 

  3 月 13 日(火) 中学部卒業式 

  3 月１５日(木) 小学部卒業式 

  3 月 23 日(金) 修了式 

 

 

学外関係
[文書の引用

文や注目すべ

き箇所の要約

を入力してく

ださい。テキ

スト  ボック

スは文書のど

の位置にも配

置できます。

抜粋用テキス

ト  ボックス

の書式を変更

するには、[描

画ツール] タ

ブを使用しま

す。] 

～会長のつぶやき～ 
 
PTA 会員の皆さま！PTA と聞くだけで「何だか難しそう・何やら恐ろしい」と敬遠していませんか? 
実態は難問を解くわけでもなく、また猛獣を飼っているわけでもありません。一人ひとりができることをしているだけな

のです。しかも楽しむことを忘れずに！がモットーです。 
なので、お気軽に保護者控室のドアをノックして覗いてみてくださいね。 
あっっ!! ときどき珍獣○○○が現れますので要注意 

 


